

### Siaran Pers

Rabu, 29 Maret 2023

#### **Bukit Asam Bagikan 10.000 Paket Sembako di Muara Enim dan Lahat**

Bertepatan dengan Ramadhan 1444 H dan masih dalam rangkaian acara Hari Ulang Tahun (HUT) ke-42, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) membagikan bantuan paket sembako untuk masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) di Kabupaten Muara Enim dan Lahat.

Untuk wilayah Kabupaten Muara Enim, bantuan diberikan di Kecamatan Tanjung Agung, Lawang Kidul, dan Muara Enim. Kemudian di Lahat, bantuan dibagikan di Kecamatan Merapi Timur dan Merapi Barat. Bantuan paket sembako juga diberikan ke pondok pesantren dan panti asuhan.

Total ada 10.000 paket sembako yang dibagikan. Paket tersebut terdiri dari beras, gula pasir, minyak goreng, dan krimer.

Direktur Operasi dan Produksi PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Suhedi mengatakan, pemberian bantuan ini merupakan bentuk kepedulian dan silaturahmi perusahaan terhadap masyarakat di wilayah sekitar perusahaan.

"Acara seperti ini memang rutin diadakan oleh Bukit Asam. Ini merupakan suatu kepedulian Bukit Asam untuk masyarakat. Mudah-mudahan bermanfaat bagi masyarakat," kata Suhedi saat melepas penyaluran paket sembako di halaman Kantor Besar Lama (KBL) PT Bukit Asam Tbk, Tanjung Enim, Rabu (29/3/2023).

Melalui pembagian bantuan ini, Suhedi berharap masyarakat sekitar dapat merasakan manfaat keberadaan Bukit Asam secara langsung. Dia juga meminta doa restu dari masyarakat agar operasi perusahaan dapat terus berjalan dengan baik.

Secara terpisah, Kepala Desa Keban Agung Fazrol Bahri menyampaikan terima kasih atas bantuan sembako yang diberikan Bukit Asam untuk warganya.

"Harapan kami selaku pemerintahan desa, mudah-mudahan bantuan sembako ini sangat bermanfaat bagi masyarakat. Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Bukit Asam, mudah-mudahan Bukit Asam selalu jaya, terus berkembang hadir bersama masyarakat," ujarnya.

Supardi, salah satu warga Desa Tegalorejo di Kecamatan Lawang Kidul, juga mengucapkan terima kasih kepada Bukit Asam yang telah meringankan beban masyarakat berpenghasilan rendah di bulan Ramadhan.

"Bantuan ini sangat kami butuhkan dan kami harapkan sekali, membantu ekonomi kami. Apalagi bulan puasa ini kami sangat membutuhkannya. Harapan kami, Bukit Asam maju dan sukses terus agar nanti pembagian sembako dapat bertambah lagi setiap tahunnya," tutupnya.

## **Bukit Asam Gelar Safari Ramadhan BUMN 2023 di Jakarta**

Dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan, Kementerian BUMN bersama BUMN menyelenggarakan kegiatan Safari Ramadhan BUMN 2023 di Jabodetabek, Kalimantan Timur, dan Kalimantan Tengah.

Bukit Asam ikut ambil bagian dengan menggelar Safari Ramadhan BUMN di Lapangan Kodim 0504, Jakarta Selatan, pada Rabu (29/3/2023).

Sebanyak 1.000 paket sembako murah disalurkan di Safari Ramadhan ini. Paket sembako yang dijual dengan harga Rp 55.000 tersebut terdiri dari beras 5 kg, minyak 1 liter, dan gula 1 kg. Uang hasil penjualan sembako tersebut akan disumbangkan kembali untuk bantuan sarana prasarana umum masyarakat.

Selain itu, ada bazar UMKM binaan PTBA yang menjual berbagai macam takjil, serta pendaftaran mudik gratis.

"Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat dan berkah di Bulan Ramadhan bagi masyarakat sekitar. Kita dapat melakukan kebaikan bersama-sama untuk lingkungan sekitar," kata VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA), Hartono.

Safari Ramadhan BUMN 2023 digelar di 14 kota/kabupaten di Jabodetabek, 13 kota/kabupaten di Kalimantan Timur, serta 8 kota/kabupaten di Kalimantan Selatan. Pelaksanaannya dibagi dalam 4 tahap, dimulai dari 29 Maret 2023 hingga 14 April 2023.

Kegiatan Safari Ramadhan BUMN merupakan bagian dari upaya Pemerintah untuk meringankan beban masyarakat menjelang Lebaran.

Total ada 49.000 paket sembako murah yang disalurkan. Pendaftaran mudik gratis melalui acara ini ditargetkan dapat menjangkit 2.800 orang peserta. Sebanyak 980 UMKM binaan BUMN dilibatkan dalam bazar UMKM.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Apollonius Andwie**

*Corporate Secretary*

PT Bukit Asam Tbk

[aandwie@bukitasam.co.id](mailto:aandwie@bukitasam.co.id)

[www.ptba.co.id](http://www.ptba.co.id)